
АННОТАЦИЯ 
 
 

Дипломная работа: 77 с., 3 рис., 30 табл., 40 источников, 4 прил. 
ЭФФЕКТИВНОСТЬ, ЛИКВИДНОСТЬ, ПЛАТЕЖЕСПОСОБНОСТЬ, 

ФИНАНСОВАЯ УСТОЙЧИВОСТЬ 
Объект исследования– финансовое состояние ОАО «Лидапищеконцен-

траты». 
Предмет исследования – финансовая устойчивость ОАО «Лидапище-

концентраты». 
Цель работы: оценка финансовой устойчивости ОАО «Лидапищекон-

центраты» и разработка направлений по её улучшению. 
Методы исследования: системный подход, сочетание микро- и макро-

экономического анализа, а также методы статистического и сравнительного 
анализа.  

Исследования и разработки: изучена система показателей, характери-
зующих финансовое состояние предприятия; проведен анализ платежеспособ-
ности и ликвидности, а также деловой активности и финансовой устойчивости 
ОАО «Лидапищеконцентраты»;определены неиспользованные резервы повы-
шения экономической эффективности ОАО «Лидапищеконцентраты»; предло-
жены пути улучшения финансового состояния предприятия. 

Технико-экономическая, социальная и экологическая значимость: 
внедрение результатов исследования позволит предприятию повысить эффек-
тивность деятельности, что скажется на росте конкурентоспособности как про-
дукции, так и самого предприятия. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-
аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследу-
емого процесса, а все заимствованные из литературных источников теоретиче-
ские, методологические и методические положения и концепции сопровожда-
ются ссылками их авторов. 

 
 

  

 



ANNOTATION 

 
Diploma work: 77 p., 3 fig., 30 tables, 40 sources, 4 app. 
EFFICIENCY, LIQUIDITY, SOLVENCY, FINANCIAL STABILITY 
Object of research – the financial condition of JSC "Lidapischekontsentraty". 
Subject-matter of research – financial stability of JSC "Lidapischekontsen-

traty". 
The work purpose: assessment of financial stability of JSC "Lidapische-

kontsentraty" and the development of the directions for its improvement. 
Research methods: a systematic approach, a combination of micro and mac-

roeconomic analysis, as well as methods of statistical and comparative analysis. 
Researches and developments: studied the system of indicators characterizing 

the financial condition of the enterprise; the analysis of solvency and liquidity, as 
well as business activity and financial stability of JSC "Lidapischekontsentraty"; 
identified untapped reserves of increase of economic efficiency of JSC "Lidapische-
kontsentraty"; suggested ways to improve the financial condition of the company 

Technical and economic, social and (or) ecological significance: the imple-
mentation of research results will enable the company to increase efficiency that af-
fect the growth of competitiveness of products and the company itself. 

The author confirms that there are settlement the analytical material correctly 
and objectively reflects a condition of researched process, and all borrowed from the 
literature of the theoretical, methodological and methodical concepts is supported by 
references of the authors. 

 
 

 
 
 

 
 

 


